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股票为什么都跟着指数同步－为什么有些股票的走势图总
是跟着大盘走，这些股算是弱势股吗？为什么会这么同步
？-股识吧

一、指数基金为什么要跟踪股票涨跌

因为指数基金顾名思义就是以特定指数，如，沪深300指数等为标的指数，并以该
指数的成份股为投资对象，通过购买该指数的全部，构建投资组合，以追踪标的指
数表现的基金产品。
这就需要指数基金实时跟踪，股票大盘的涨跌。

二、为什么有些股票的走势图总是跟着大盘走，这些股算是弱势
股吗？为什么会这么同步？

大盘怎么来的？就是根据所有股票进行加权平均计算后绘制来的当然跟着走了是不
是弱势 得分开看 同大盘同步： 如果交投较少 股价振幅较小
可以说是弱势如果该股所占权重很大 就是我们所说的权重股 也就是大盘股
大资金入驻交过 交投活跃 成交量大 就可以对大盘产生较大影响 是大盘跟着它走
你看起来也是同步现象典型的就是07年 中国船舶强势
上证有段时期就是跟着它走深发展股改完上市 强势的不得了
深证成指就是跟着深发展走包括中石油上市。
。
。
另外 股票主力这件事儿 说起来太麻烦 比如看数据：控盘度 看图形：k线的影线
均线数据上控盘度高 自然是有主力
现在很多网站已经提供每日收盘主力资金的流入流出情况 比如同花顺看k线的影线
如果上下影线特别长 k线实体特别大 可以简单来说是强势庄家控盘
控制流通股较多

三、股票，基金510180为什么与指数一致？

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

因为有套利资金的存在。
一旦这些资金发现etf低于对应指数到一定程度，他们就会立即买进，然后赎回成一
揽子股票，马上把股票买到，这样就会净赚掉之间的差价。
因而一旦ETF出现瞬时较大偏差不如低于指数，那么马上会出现大买盘，知道差异
变小到无利可图。
ETF是开放式基金，可以用一揽子股票来申赎，并且可以间接做到T+0操作，这是
它与其他开放式基金和封闭式基金的不同，也是其走势总是与对应指数相同的内在
原因。
也许你说的是净值走势图，那就跟买卖无关了，他是通过ETF持有的基金的股价乘
以相应的股数得出总资产然后除以总份数得到的。
由于ETF是按权重比例持有该指数的全部成份股的，因而扣除部分管理费，交易费
等等之后，其走势应该与对应指数略有偏差，但是基金公司有一定的自主权来改变
成份股的持有比例，因而最终可以做到与标的指数的走势完全一致。
如果你看的是分时图，你能看到两条围绕净值线的申，赎线，这两条线是有可能与
净值线不同的，也是你通过砸大单可以影响的，但是由于瞬时成交量一般相比日成
交量很小，机上套利资金的迅速套利行为，最终会对指数产生影响弥合偏差，所以
最终通常不会影响ETF净值线和对应指数的拟合度。

四、为什么有的股票完全跟着大盘走，而有的股票却不跟着大盘
走的呢？

如果个股有好的题材或者业绩大增就会领先于大盘，反之则会滞后于大盘。

五、为什么大盘总是跟着股指期货走？它们有什么直接或者间接
的关联？

股指期货其实说白话一点是人们对未来股指的预测 你觉得未来大盘会涨
那么现在买入 觉得大盘会跌 就现在卖出一份股指期货
将来跌了再买回来这样一定程度上代表了对未来股指的看法。
关联上是互相影响的 不存在谁决定谁 现在基本上股指期货已经废了
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六、我看到一些现象，一直不明白，上证指数和股指期货的分时
也好，K线也好几乎是同步的，为什么？是谁有这么大

股指期货市场通常领先于现货市场价格，股指期货市场与股票现货市场具有相互促
进、相互推动的关系，股指期货并不会增大现货市场的波动性，反而会增强现货市
场的稳定性。
正是因为股指期货的走势与股票指数走势 一致，才是可以避险的基础。
因为股指期货可以双向交易。
我这里有用沪深300指数代替股票说明。
譬如在2800买入100万，涨到2950时，我担心涨不上去；
我在股票期货，譬如2970卖出，这样即使后边跌回2800，我股票利润为0，但股指
期货利润，因为是先卖出，所以在差不多170的利润（譬如股指期货此时报价也280
0利润）一般大资金有持有的好股票，不想卖出，来回交手续费，可以这样套期保
值，但我想多数人也还是用不到股指期货这种功能，更多的是赚股指的价差交易吧
，像炒股一样。
而期货的杠杆性、期限性，风险还是比炒股大一些的。
1。
股指期货怎么说呢，看来你没有任何期货操作经验，这么跟你说吧，期货的定价是
有理论标准的，是根据期货和现货的趋势一致性定价的。
这是个什么意思呢？如果存在偏差，就会存在无风险套利的机会。
具体到股指上，如果大盘猛涨，作为我们散户这不知道该如何是好，不能看空也不
能追高把，股指期货就提供了这么一种做空机制，这时你可以，其实不仅是你，大
多是机构投资者都已经在股指上卖空，而且在股票市场上，他们会逢高抛出，然后
打压股价 ，这样他们不仅在股票上，而且在股指上也或得了双丰收。
通过以上，你不难看出，股指期货提供了一种做空机制，这样就能够抑制股票市场
上疯狂的上涨，如果没有它，在这样不成熟的市场上，风险最大的是我们这些散户
。
总的来说，股指改变了只有上涨才能盈利的模式，引入了制衡 机制，可以然股票
平稳上涨，总体来说是推出前后短期里空，长期利好的，因为我国的经济形势持续
稳步发展。
2.你现在的操作，可以不必像机构推荐的那样跟踪大盘股票了，这些大都是沪深30
0的指标古，也就是股指期货的操作股。
现在一旦推出股指或者在以后的一段时间，（这主要是机构的空头和约建仓时间）
，这些大盘股将会来一次大跳水。
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